



ニュース リリース

連絡先: 本部 広報担当
電話: (090) 4658-9270

リリース
2022 年 6 月 1 日 10:00

「社会福祉法人岡山いのちの電話協会」あて寄附実施について

2022 年 6 月 1 日、倉敷市:

Will Partners は、経営ビジョンである「仕事を通じて SDGs の実現を目指す」という観点からこの度、一般社団法人日本いのちの電話連盟 FIND (Federation of Inochi No Denwa)「代表者:理事長 堀井 茂男氏」(公益財団法人慈圭会慈圭病院理事長)所管の社会福祉法人岡山命の電話協会に事業活動で得た収益の一部を寄附しましたので、発表します。

今後も、事業活動を続けていく限り SDGs の目標の一つである「ディーセントワークの実現」(特に精神障がい者の方々の就労支援)を積極的に推進していきます。

いのちの電話とは

「いのちの電話」の活動は、1953年に英国のロンドンで開始された自殺予防のための電話相談に端を発しています。

日本ではドイツ人宣教師ルツ・ヘットキャンプ女史を中心として準備され、1971年10月日本で初めてボランティア相談員による電話相談が東京で開始されました。

1977年、当時いのちの電話は全国にわずか5つのセンターでしたが、この市民運動を全国に展開するために、その中心的役割を担う組織が必要となり、日本いのちの電話連盟が結成されました。

岡山いのちの電話のあゆみ

岡山いのちの電話は、1984年4月14日に開局し、年間2万件近い電話を受けています。

1件1件が、さまざまな場面で様々な危機に直面した人々からの叫びでした。

現在、岡山いのちの電話では365日24時間休むことなく約180人のボランティアが、交替で複数の電話で相談を受けています。